



タンポポ魂

発行日 2025年(令和7年)7月18日
培遠中学校 校長 亀山 貴治

<https://www.edu.city.fukuyama.hiroshima.jp/chu-baien/>

○Well-beingの実現 ○誰もが安心して過ごせる学校、誰もがやり直しができる学校 ○自分で決める

◎1・2年参観日・3年進路説明会(6月13日(金))

多くの保護者の方に来校いただきました。生徒の学びの姿や自らの進路について学ぶ姿を見ていただきました。



躍進!
7月に入り、県選手権大会の各種目が開催されています。7月5・6日に行われた、陸上競技では、3年生の秦愛月さんが、共通800m6位入賞、また、1年生の溝賀爽太さんが1年100m2位入賞し中国大会出場(山口県)が決定しました。おめでとうございます!

◎資源回収にご協力をお願いします(7月27日(日))

7月27日(日)は資源回収となります。この収益が、生徒の様々な活動への原資となります。保護者・地域の皆様、ご協力をお願いします。8:20開始の予定ですが、雨天等により中止する場合は、7時までにHPまたは「すぐーる」でお知らせします。

◎校区合同研究授業(7月3日(土))

培遠中学校校区の合同研究授業を行いました。各学年の授業を見ていただき、小学校の先生とともに、今後の授業改善に向けて協議をしました。



◎第44回中学生の主張大会(7月5日(土))

3年生の喜多村薪さんが、「渡り廊下と僕」という演題で多くの来場者及び出場者を前に堂々と主張しました。



◎平和集会(7月10日(木))

全生徒が縦割りで各教室に分かれ、これまでの平和学習で学んだことをまとめ、伝え合いました。平和への思いや願いを共有し、考えを深めました。



◎保護者・地域の皆様

あっという間に1学期が終わりました。今年度は子供たちの頑張りをできるだけ校内外に発信し、生徒一人ひとりに培遠中学校の生徒としての誇り「Pride of Baien」を持ってもらうべく、取組を進めております。この1学期の子どもたちの姿はいかがでしたでしょうか。課題はありますが、着実に生徒の成長、学校の進化も感じているところです。2学期からはさらなる飛躍のため、教職員一同準備してまいります。保護者・地域の皆様も引き続き、本項教育活動にご理解・ご協力をお願いいたします。

[8月行事予定]

- 3日(日) 広島県吹奏楽コンクール
- 4日(月) 全校登校日(3時間)
- 5日(火) 東部吹奏楽祭
- 6日(水) 一斉研修日
- 8日(金) ~15日(金) 閉庁日

- 19日(火) ~22日(金) 3年登校日(4時間)
- 23日(土)
- 24日(日)
- 25日(月) 全校登校日【始業式】(給食あり)
- 26日(火) ~29日(金) 通常登校(給食あり)